



Guter Auftakt für die Piloten der Euro Serie in Macao

17.11.2005 - Im freien Training zum 52. Grand Prix von Macau belegten Lucas di Grassi (2:14,402 Min., Manor Motorsport, Dallara-Mercedes) und Sebastian Vettel (2:14,637 Min., ASM F3, Dallara Mercedes) die Plätze zwei und drei. Schnellster auf dem 6,120 Kilometer langen Stadtkurs in der ehemaligen portugiesischen Kolonie war Paolo Montin (2:14,192 Dallara Mugen-Honda). Der Italiener war 0,210 Sekunden Schneller als di Grassi.

Loïc Duval (2:14,931 Min., ASM F3, Dallara Mercedes) und Franck Perera (2:15,260 Min., Prema Powerteam, Dallara Opel) und Fabio Carbone (2:15,602 Min., Signatur SLC Opel) fuhren auf die Plätze sechs, acht und zehn. Damit standen unter den Top Ten im ersten freien Training fünf Piloten aus der Formel 3 Euro Serie.

Zum 52. Macau Grand Prix treten am Sonntag 30 Fahrer aus zwölf Nationen. Seit Gründung der Formel 3 Euro Serie im Jahr 2003 holten die Piloten aus der härtesten Nachwuchsserie der Welt fünf von sechs Podiumsplätzen in Macau.